
Der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss nahm den Jahresbericht über den Stand der 
Ausführung von Beschlüssen zur Kenntnis.  
 
 


